



Institut für Männergesundheit
- in Montabaur

Alles in einer Hand
Urologie und Andrologie
Männergesundheit
Präventionsmedizin
Innere Medizin
Kardiologie
Gastroenterologie
Psychologie
Fitness-Coaching
Ernährungsberatung
Stress-Burnout-Beratung

„Potenzstörungen betreffen Männer aller Altersgruppen und zunehmend Männer ab dem 40. Lebensjahr“, erklären Dr. Martin Müller und Dr. Jürgen Schloën, leitende Ärzte im HIM, dem erfolgreich etablierten **privatmedizinischen Institut** für Männergesundheit in Montabaur. Beide Ärzte sind langjährig erfahrene Urologen, Andrologen, Präventions- und Männerärzte und möchten mit ihrem ganzheitlichen, interdisziplinären Ansatz nicht nur Symptome behandeln, sondern Ursachen erkennen und das möglichst frühzeitig.

„Potenzschwäche als möglicher Vorbote eines Herzinfarktes“

Potenzstörungen haben meist mehrere Ursachen

Die Ursachen der Erektionsstörungen können vielfältig sein. Neben Krebserkrankungen, unerkannten Stoffwechselerkrankungen, hormonellen Störungen, Nervenschädigungen, Penisserkrankungen und seelischen Ursachen, können die zuführenden Blutgefäße verengt sein. Vielfach kommt es nur zu einer schwachen Erektion oder die Erektion fällt viel zu schnell zusammen, so dass ein zufriedenstellender Geschlechtsverkehr immer seltener oder gar nicht mehr möglich ist.

Eine Potenzminderung kann ein Frühsymptom eines drohenden Herzinfarktes oder eines bevorstehenden Schlaganfalles sein. Deshalb ist das Schlucken der blauen Pille allein keine Lösung. Eine Untersuchung kann Leben retten.

Es ist außerordentlich wichtig, frühzeitig die Ursache der Potenzstörung zu erkennen. Denn in zahlreichen Untersuchungen wurde belegt, dass eine arteriell bedingte Erektionsstörung bereits Jahre vor einem Herzinfarkt als ein Frühsymptom einer koronaren Herzerkrankung auftreten kann. Im Alter von 40 bis 50 Jahren ist der Herzinfarkt zudem die häufigste Todesursache bei Männern.

Im HIM, dem Institut für Männergesundheit in Montabaur, stehen Fachärzte verschiedener Fachgebiete bereit, um gemeinsam fachübergreifend Potenzstörungen mit absolut schmerzfreien Untersuchungen abzu-

klären und zu behandeln.

Ganzheitliche HIM Männerprävention: Ein überzeugendes Angebot für Männer, die auf ihre Gesundheit achten.

Zur Prävention typischer Männerkrankheiten wie einer Potenzstörung, eines Testosteronmangels, urologischer und gastroenterologischer Krebserkrankungen und einer Herzkreislauferkrankung mit ihren verschiedenen Ursachen bietet HIM außerdem eine fachübergreifende ganzheitliche Männerpräventionsuntersuchung an.

HIM ist ein privatmedizinisches Institut und steht selbstverständlich allen Männern offen, die als Privatversicherte oder Selbstzahler in ihre Gesundheit investieren möchten.

Wir nehmen uns in entspannter Atmosphäre Zeit für Sie!

Privatmedizin für Männer
Ausschließlich Fachärzte
Kurzfristige Terminvereinbarung
Kurze Wartezeit

HIM -
Institut für Männergesundheit

Dr. med. Martin Müller
Dr. med. Jürgen Schloën

Steinweg 34
56410 Montabaur
Telefon: 02602 / 106 83 33
Fax: 02602 / 106 83 49
E-Mail: info@him-maennergesundheits.de
www.him-maennergesundheits.de

